
ATA 002/2023 CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO DE1

MAFRA (SC) - CMI. Aos nove dias do mês de março de 2023,2

as 8h30min, na sede do Centro de Convivência do Idoso, situado3

na rua Tupinambas s/n bairro Vista Alegre, Mafra SC, realizou-4

se a reunião nº002/2023 ordinária do Conselho Municipal do5

Idoso - CMI Mafra SC. A Reunião contou com a presença6

dos(as) CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES7

REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES8

GOVERNAMENTAIS: Titular Soely Koene Sallai Presidente9

do Conselho em exercício, representante da Secretaria10

Municipal de Assistência Social e Habitação; Titular Estela11

Maris Bergamini Machado da Secretaria Municipal de Educação,12

Esporte e Cultura; Titular: Vitoria Nader Dutra da Secretaria13

Municipal de Administração, Alci Teresinha Leite da Secretaria14

Municipal da Saúde; CONSELHEIROS (AS) TITULARES E15

SUPLENTES REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES16

NÃO GOVERNAMENTAIS: Titular Fabiane Konkel do17

Serviço Nacional de Aprendizado Comercial SENAC,18

OUTROS PARTICIPANTES: Geovane de Lima Escola Canal19

C, Celso Liebel, participante voluntário, Edenize F. dos Santos20

SMASH da Saúde e Araci Turchen Makohin- Secretaria21

Executiva dos Conselhos. Abrindo os trabalhos da reunião22

verificou-se a falta de quórum para o prosseguimento de um dos23

assuntos deliberativos. A presidente em exercício Soely24

solicitou a leitura das correspondências emitidas e recebidas:25

Emitidas: Oficio 06/2023/CMI de 06/03/2023 convocação para26

reunião ordinária; Oficio 05/2023/CMI de 06/03/2023 á Câmara27

Municipal de Mafra informando a atual composição do CMI,28

correspondências recebidas: Memorando 669 com data de29

23/02/2023 da Secretaria de administração informando a30

substituição da sra Issari Inara Bussmann de Oliveira pela31

senhorita Vitória Nader Dutra; passando para os assuntos32

informativos: Em relação a Conferência do CMI a Assistência33

está aguardando a deliberação estadual. Quanto ao protocolo34

PISC ela terá uma reunião com a Promotoria. Após foi aberta a35



palavra onde o Sr Geovani colocou sua unidade educacional a36

disposição para as demandas do Conselho em relação a37

formação dos idosos através de projetos aprovados pelo CMI.38

Por se tratar de uma unidade com fins lucrativos o mesmo39

possui alguns impeditivos legais para participação direta, porém40

está com muita boa vontade em auxiliar no que for preciso,41

inclusive na captação de recursos para o CMI. A Presidente42

agradeceu o empenho do Sr Geovani e reiterou a importância43

das parcerias e que estamos trilhando um caminho novo e cheio44

de desafios. Em seguida foi passada a palavra para a Sra45

Luciane Negrine da Coordenação de Atenção Básica/saúde,46

que explicou sobre o processo de vacinação Bivalente da47

COVID para idosos neste exercício, se colocando a disposição48

para qualquer situação que ela possa estar auxiliando o49

Conselho através do seu trabalho na Secretaria da Saúde. Nada50

mais tendo a tratar, foi encerrada a reunião, eu Estela Maris51

Bergamini secretária do conselho lavrei a presente ata assinada52

por todos os presentes com lista de presença anexa.53

54


